



BAJO RESERVA...

Embajadas, el depósito de desechos de la 4T

●● Entre todo lo dicho estos últimos días por el insurrecto funcionario de la Secretaría de Educación Pública, **Marx Arriaga**, está la confesión de que le ofrecieron una embajada para que dejara el cargo. Lo dicho por don Marx fue confirmado por el propio secretario de Educación, **Mario Delgado**, quien dijo que se le ofreció representar a México en un país de América Latina. Vaya "deferencia" para el país latinoamericano en el que hubiese aterrizado Arriaga, pues sería mandado no por ser el idóneo, sino como producto de una purga del régimen. El caso de Marx no es el primero, y quizás no será el último, en el que el gobierno quiere tener a una persona que considera indeseable fuera del país, pero dentro del presupuesto. Hace muy poco, Reino Unido, se convirtió en el país amigo al que fue enviado el exfiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**, luego de que se convirtió en un personaje que, como Marx Arriaga, daba más problemas que ayuda a la autodenominada Cuarta Transformación. ¿Embajadas o bote de desechos de la 4T?



Alejandro Gertz

Sepultan estética del Senado

●● Todo indica que hoy se anunciará el cierre definitivo del salón de belleza del Senado. Nos dicen que, si no hay algún cambio de última hora, y luego de la revisión que se hizo al funcionamiento de dicha estética, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ignacio Mier**, (Morena) comunicará la decisión a los coordinadores de los grupos parlamentarios en reunión programada a las dos de la tarde. Ahora habrá que ver si en el Palacio Legislativo de San Lázaro también se clausurarán las dos estéticas que operan, ya que el propio Mier advirtió que ambas cámaras deben contar con los mismos servicios. O todos gremios, o todos pelones.



Ignacio Mier

¿Y el dinero de los moches en la SEP?

●● Extrabajadores de la Dirección de Materiales Educativos de la Secretaría de Educación Pública nos dicen que, tras la remoción del puesto del director general de esta área, **Marx Arriaga Navarro**, las autoridades tendrán mucho por investigar, principalmente el caso de los "moches" que algunos presumen iban a los bolsillos de Arriaga, y que aseguran eran recaudados por **Sady Arturo Loaiza Escalona**, un venezolano al que Marx colocó en la Secretaría. Según empleados de esa dirección, este último personaje les exigía a los trabajadores de honorarios una especie de "moches" para seguir laborando en esa dependencia. Dónde habrá quedado la máxima de la Cuarta Transformación que tanto presume cuidar Max Arriaga, esa que dice no robar, no mentir y no traicionar.



Marx Arriaga

Se esconden diputados de Layda

●● Luego de que el Congreso de Campeche decidió suspender unos días sus actividades para evitar hostigamientos de la gobernadora, **Layda Sansores**, nos adelantan que el próximo miércoles regresarán a sesionar, pero, mientras los legisladores enfrentados con doña Layda huyen de la entidad para evitar sorpresas. Nos aseguran que el presidente del Congreso de Campeche, **José Antonio Jiménez** (Morena), se está escondiendo en la Ciudad de México para evitar ser detenido en esa entidad por haber contrariado a la gobernadora. Nos comentan que aun cuando presentó un amparo, no ha sido resuelto, por lo que al regresar a la entidad podría ser detenido, tal como le sucedió al exrector de la Universidad Autónoma de ese estado, **José Alberto Abud**, quien también tuvo la osadía de atravesarse en el camino de la gobernadora Sansores.



Layda Sansores